



Virginia Domingo de la Fuente

Coordinadora del Servicio de Justicia Restaurativa de Castilla y León. Presidenta de la Sociedad Científica de Justicia Restaurativa

La justicia restaurativa en contextos de guerra

Desde que Hamás atacó a Israel el pasado 7 de octubre **ha vuelto la guerra entre Palestina e Israel**. Como en todas las guerras, lo que más duele son las pérdidas de seres humanos inocentes a pesar de las continuas justificaciones por ciertos sectores en uno y en otro lado. Lo que nos planteamos es **si es posible, viable y factible aplicar el enfoque restaurativo en contextos de guerra** y que conlleven en la mayoría de las ocasiones además crímenes internacionales.

Oportunidad de la justicia restaurativa en el caso concreto

Se ha estado hablando de la **mediación para acabar con la guerra que estamos viviendo tanto de Ucrania como ahora en Israel-Palestina**, sin embargo, la gravedad de los daños ocasionados necesita de una **respuesta más adecuada** que pueda equilibrar la situación y reparar o aminorar los daños ocasionados. Por eso, en este **contexto lo deseable sería utilizar la justicia restaurativa**. Esto que puede parecer utópico viene avalado por entidades como Restorative Justice Internationa ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |